
Tema 6. Adjetivos de tres terminaciones 
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- Latus, lata, latum. Ancho: raíz lat- 
- Pulcher, pulchra, pulchrum. Hermoso: raíz pulchr- 

 
Ejemplos de declinaciones de adjetivos de tres terminaciones: 
 

1. Bonus, a, um. bueno 
 

SINGULAR PLURAL 

CASOS MASCULINO FEMENINO NEUTRO MASCULINO FEMENINO NEUTRO 

N. Bon-us Bon-a Bon-um Bon-i Bon-ae Bon-a 

V. Bon-e Bon-a Bon-um Bon-i Bon-ae Bon-a 

AC. Bon-um Bon-am Bon-um Bon-os Bon-as Bon-a 

GEN. Bon-i Bon-ae Bon-i Bon-orum Bon-arum Bon-orum 

DAT. Bon-o Bon-ae Bon-o Bon-is Bon-is Bon-is 

ABL. Bon-o Bon-a Bon-o Bon-is Bon-is Bon-is 

 

Ejemplo: pulcher, pulchra, pulchrum. Hermoso. 
 

SINGULAR PLURAL 

CASOS MASCULINO FEMENINO NEUTRO MASCULINO FEMENINO NEUTRO 

N. Pulcher Pulchr -a Pulchr -um Pulchr -i Pulchr -ae Pulchr -a 

V. Pulcher Pulchr -a Pulchr -um Pulchr -i Pulchr -ae Pulchr -a 

AC. Pulchr-um Pulchr -am Pulchr -um Pulchr -os Pulchr -as Pulchr -a 

GEN. Pulchr -i Pulchr -ae Pulchr -i Pulchr -orum Pulchr -arum Pulchr -orum 

DAT. Pulchr -o Pulchr -ae Pulchr -o Pulchr -is Pulchr -is Pulchr -is 

ABL. Pulchr -o Pulchr -a Pulchr -o Pulchr -is Pulchr -is Pulchr -is 

 
 

4. Declinación de sintagmas: 
 
Declinar un sintagma es declinar a la vez un sustantivo y un adjetivo. La base 
de un sintagma es el género del sustantivo porque es quien nos dirá qué 
género del adjetivo debemos seleccionar de los tres posibles que tiene.  
Fíjate en este ejemplo: 
Declina domus regia (domus, domi. F. casa/regius, a, um. Regio, real) 
 

SINGULAR PLURAL 

N.             domus regia domi regiae 

V.            dome regia domi regiae 

A.           domum regiam domos regias 

G.         domi regiae domorum regiarum 

D.        domo regiae domis regiis 

AB.     domo regia domis regiis. 

 
 


